

Esslinger Weinerlebnisweg

Station 25b

Der Umbau der Kelter



Stillstand bedeutet Rückschritt. Daher setzten sich die Weingärtner Esslingen bereits seit 2013 mit einer umfassenden Umbaumaßnahme für ihre Kelter auseinander. Und so konnte das heutige Gebäude im Juni 2019 eröffnet werden.

Der Umbau im Bestand bedeutete für das beauftragte Architekturbüro GAYSERT aus Esslingen einen enormen Planungsaufwand. Eine besondere Herausforderung stellte dabei die Statik dar, da das nun um ein Stockwerk erhöhte Gebäude auf den vorhandenen Fundamenten aufgebaut werden musste.

Doch die Mühen haben sich gelohnt.

Treten Sie ein!

Im modernen Ambiente der neu geschaffenen Räume und Ebenen sind die Esslinger Weinberge allgegenwärtig. Hier können Sie die hervorragenden Esslinger Weine aus einer ganz neuen Perspektive erleben und mit Panorama-Ausblicken auf die umliegenden Rebflächen genießen.

Die großzügige Verkostungstheke ist ein beliebter Treffpunkt. Hier haben Sie die Gelegenheit, sich während der Verkostung mit den Wengertern zu unterhalten.

In den neuen Veranstaltungsräumen und dem angegliedertem Außenbereich werden hochwertige vinophile, kulinarische Veranstaltungen angeboten.

Die Dachterrasse bietet einen wunderbaren Blick ins Neckartal. Von hier gelangen Sie direkt in den Reb-Innenhof am Fuße der Weinberge, wo Sie in aller Ruhe guten Wein genießen und den Tag nach einer erlebnisreichen Weinwanderung ausklingen lassen können.

Treten Sie ein – die Weingärtner Esslingen freuen sich auf Ihren Besuch!



Station



Darstellung: Architekturbüro Gaysert

